

SÜDKURIER

Bräunlingen

Das Talent-Projekt

23.07.2012

Bettina Kuhn, die Leiterin und Initiatorin des Konzepts „Wege der Stimme“ ist 31 Jahre alt und hat ihre Ausbildung zur Sängerin im Bereich Pop/Rockmusik in Trossingen erfolgreich abgeschlossen. Sie selbst hat sich auch ständig weitergebildet. Seit über zwölf Jahren singt Bettina Kuhn in verschiedenen Formationen und hat mittlerweile überregional einen Namen.

Sie wird als Sängerin und Dozentin gebucht.

Die Initiatorin unterrichtet seit acht Jahren Kinder, Jugendliche und Erwachsene im Fach Gesang.